
Dringlichkeitsantrag:  
Schnelltests für den BA 
 
Der BA fordert das Direktorium nachdrücklich dazu auf, dass es bei Präsenzveranstaltungen 
ab sofort allen Mandatsträgern:innen, Pressevertreter:innen und anwesenden Bürger:innen 
geeignete Schnelltest anbietet. Außerdem sollen Mandatsträger:innen und Besucher:innen 
gebeten werden, dass sie das Angebot nutzen. 
 
Begründung: 
 
Die Stadt ist verpflichtet, die Mitglieder der BAs bei der Ausübung ihres Mandats zu 
unterstützen und zu schützen. Gut ein Jahr nach Ausbruch der Pandemie und bei steigenden 
Inzidenzen sollten daher Schnelltests eine Selbstverständlichkeit sein. Zudem hat MP 
Markus Söder schon vor zwei Wochen erklärt, dass ausreichend Schnelltest da seien. Es 
sollte also möglich sein auch den BAs die wenigen Schnelltests, die sie benötigen zur 
Verfügung zu stellen.   
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